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防災グッズ 
の贈呈 

皆さんこんにちは。本日は本来であればクラ
ブ協議会を予定しておりましたが、仕事が入
ったりして都合が悪いということで役員の多
くが欠席されております。役員がおりません
ので協議会は延期させていただいて、本日の
プログラムは急遽横堀さんに財団のことや補
助金などについて説明をしていただこうと思
います。コロナがある程度下火になってきた
影響もあるのか、皆さんやはり活動が活発に
なってきていて、仕事の方も動いてきたりだ
とか、お付き合いの方も多くなったりとか、
そういったこともあり、なかなか集まりにく
くなってきているという状況ではないかと思 

◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
           

1１月２日例会（竹りん)   
   

11月誕生日祝 ♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 
      

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
米山奨学生       「近況報告」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶          村田 宏之 会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

本日の例会プログラム 
 

令和３年１１月９日 
 

（ ロータリー財団月間 ） 
  
点    鐘  村田 宏之 会長 
ソ ン グ  奉仕の理想 

 
会長挨拶 村田 宏之 会長 

 幹事報告 杉江 敏矢 幹事 
  
委員会報告 
     ロータリー情報委員会 
    「ロータリーの友」勉強会 
 
ニコニコ  

 
出席報告 担当委員会 

ド スアン ヒエン さん 

皆さん、こんにちは。最近の報告としては先
月の例会の後に、緊急事態の時だったので自分
が何か人の為に役に立つことが出来るかなと
思い、自分が初めて献血を致しました。400 ㎖
を献血いたしました。また、10月 24日には「世
界ポリオデー」ということで船橋大神宮で船橋
ロータリークラブの皆さんとポリオを少しで
も早くなくなることを祈ってきました。 

★ 山岸 満佳 会員（11/16 生） 

今日は誕生祝いありがとうございます。今年
で 54歳になります。人間ドックに行って来まし
た。血圧が高いと言われましたが肝機能は大丈
夫ということです。まだまだたくさん飲めます
ので元気に頑張っていきます。よろしくお願い
いたします。 

第 30 巻 通巻第 1297 号    第  11 号  例会通回第 1302 回 

★クラブ会報委員長 山岸 満佳  ★副委員長 横堀喜一郎

山岸 満佳 

 

  

 

★ シェカール・メータ RI 会長 
★ RID2790 梶原 等   ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 秋葉 芳秀 ガバナー補佐 
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9名でした。このままの調子でいってくれれば
いいのかなと思います。こういう状況になっ
てきましたので、幹事報告でも後ほどご案内
いたしますけれども、今まで出来なかった親
睦事業の夜間例会だとかもまた増やしていけ
ればと考えております。 
千葉ロッテマリーンズ 2 位になっちゃいま

したが、クライマックスシリーズで今週末土
日月と 3 戦オリックスと戦うことになってい
ます。勝てば次のファイナルステージが翌週
にありますが、日本一目指して頑張っていた
だきたいと思います。 
昨日“Ⅴ６”が解散したようですが、皆様 Ⅴ

６って誰と思いますけれども、帰ったらご家
族なり社員の方に「Ⅴ６解散したんだって」
なんていう話を何気にしてみてください。世
間の話をちょっと振ってみて若い方と付き合
えるように皆さん頑張ってください。 
以上で会長挨拶とさせていただきます。 
 

います。少し落ち着いてくれば皆さん集まれ
るような状態になると思いますので、お声が
けの方よろしくお願いいたします。 
そんな中先日日曜日、地区大会に私と幹事

で行ってまいりました。記念講演ということ
で建築家の安藤忠雄さんの貴重なお話を聞く
ことが出来ました。学者のような方なのかな
と思いきや凄くざっくばらんな方で、これ無
理だろうという建築もとことん考えて現実に
していく、やり遂げる力というのをいろいろ
な例を挙げて教えていただきました。勉強に
なった会だと思います。 
24 日は「世界ポリオデー」でしたが、私は

この会に入るまでポリオという言葉すら存知
あげませんでした。新入会員の方ももしかし
たらそういう方もいらっしゃるかも知れませ
ん。小児麻痺と聞けば勿論ピンとくるところ
はあるんですが、それがポリオという名称で
呼ばれていたと初めて知りました。 
エンドポリオということでロータリークラブ
が力を入れており、私も入った当初から少し
は見るようにはしていました。私の仕事の付
き合いなんですが、しょっちゅうゴルフをし
たり旅行に行ったりする仲間の一人でロータ
リークラブに入っている不動産屋さんの社長
がいます。本年度東京でガバナー補佐を一生
懸命やっている人です。その方と一緒にゴル
フをしている時に「お前、ポリオの協力やっ
ているか」みたいな話になりました。「会とし
てそういう動きはしています」ということで
話をしていると、実はビルゲイツ財団も 2017
年から協力していると、その人から教えても
らうようなことがありました。「そんなの知ら
ない」なんて話したら「お前ちゃんと勉強し
ろよ」なんて言われながらゴルフをしていま
したが、そういった事を教えていただいたり
「今度世界大会に一緒に行こう」なんて声も
掛けていただいたりとかいい付き合いをさせ
ていただいております。 
ロータリーの仲間の話も少しさせていただき
ますと、今日ガバナー月信を見させていただ
いておりましたら、新入会員の紹介の中で「ち
ょっと見た顔がいるな」と思ったら新千葉の
クラブで僕の知り合いの解体屋の社長さんが
入っていたりだとか、今日お越しいただいて
いる吉成さんも以前から千葉ロッテマリーン
ズ後援会の方で随分お世話になっていたりし
ております。ご存知の方もいらっしゃるかも
知れませんが、四街道のロッテマリーンズ後
援会で会長をされております。吉成さんはと
ても顔の広い方で、ロータリー以外にも女将
さんの会だとかでいろいろな奉仕の活動をさ
れているようです。私もできる限り協力した
いと思い少しずつですがお手伝いをさせてい
ただいているところです。 
コロナ感染者ですが昨日東京で 10人を切り 

                 ●地区（回覧） 

①国際ロータリー日本事務 
 局財団室より、「財団室 
NEWS 11月号」 

                 ②一般財団法人 比国育英 
会バギオ基金より、バギ
オだより第 87号 

         ③国際ロータリー日本事務
局経理室より、2021年 11月 RIレートのお知
らせ １ドル＝114円 

④国際ロータリー日本事務局より、「2021 年
11月在宅勤務延長」のお知らせ 
期間:2021年 11月 1 日(月)～11 月 30 日(火) 

⑤米山記念奨学委員会より、2021-22 年度クラ
ブ委員長セミナー報告書 

⑥ロータリーの友 11月号、ガバナー月信 11月 
号について ※例会場 BOXに入れてあります。 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 
理事会報告 
議題 

1.11月・12月 例会内容の確認 
・11/30→夜間移動例会「zig-zag」18時点鐘  
・12/21→家族親睦忘年例会 

「zig-zag」18時点鐘  
昼：親睦ゴルフ「南茂原カントリークラブ」 

・1/11→ 親睦活動「餅つき」 
2.第７グループ 会長幹事会に関する覚書
(案)について→別紙 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告       村田 宏之 会長（代行）  
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ロータリー財団委員会 

横堀 喜一郎 委員長 

 
       こんにちは。吉成さん今 

日はわざわざ茂原までご 
足労ありがとうございま

す。 
今日は急遽ですが、財団への寄付の話と合わ
せて留学生関係の話もしたいと思っており
ます。毎年ロータリー財団に年次寄付金とし
て皆さんにご理解いただきながらお願いし
ているところです。ロータリー財団のお金の
使い道についてですが、毎年我々は地域貢献
として地区から補助金を 30 万～40 万位いた
だいて事業をしています。今年は防災用の発
電機の提供ということで寄付をさせていた
だきました。その前は茂原公園に電波時計台
を設置し、またあずまやを作らせていただい
たりして、地域の皆さんに便利に使っていた
だいています。 
ロータリー財団へ寄付することにより認

証や表彰の機会があります。まず、一人の寄
付額が 1,000ドルになるとポール・ハリス・
フェローとして認証されます。認証状と襟ピ
ンが授与されます。その後は寄付によりマル
チプル・ポール・ハリス・フェローとして認
証されていきますので自分としての足跡を
残せるということになります。 
ロータリーとして活動の資金、また「良い事」
をするためには資金が必要、その為にはお金
を集めるというか寄付を募ると同時にポー
ル・ハリス・フェローへの理解を深めていた
だければということであります。 
今、皆様にＡ4 横の資料をお配りさせていた
だきました。これが現在のＰＨＦレベルの状
況です。その中で累積されたクラブの認証ポ
イントを有効活用してまだポール・ハリス・
フェローを持っていない方々へ応援するこ
とによってポール・ハリス・フェローになっ
ていただきたいというのがお願いと説明に 
 
          

 

なります。また、青少年の交換留学ですが、
非常にいい経験だと思いますので、若い皆さ
んのお子さんも教育のためにいかれたらどう
かと思います。この 10年位は当クラブでは青
少年交換を受け入れていませんが、自分の子
どもの教育とまた自分の視野を広めるという
意味でもこのロータリークラブを上手く使っ
ていただければと思います。特に若い方は是
非このクラブを使って楽しいロータリークラ
ブ生活をエンジョイしていただければと思い
ます。ありがとうございました。 
 
 
 
 

林 久剛 会員 

 
       もう 16年 17年前です 

が、娘が 17歳の時に学校 
の掲示板に交換留学ロー 
タリークラブと書いてあ

ったものを見つけてきました。茂原ロータリ
ークラブのものでしたが、「どうして教えて
くれないの」と言われました。「外国に行け
るじゃない」という話になって急遽申し入れ
ました。会長にはいろいろ骨を折らしちゃっ
たんですけど、行けるようになりました。日
本に来た交換留学生は、私のところと岡さん
のお宅と今井さんのお宅で 4か月ずつお世話
する、そんな決まりがありました。経済的な
負担はクラブでみんな持っていただけます
ので、全くかかりません。教育もしてあげら
れるという凄くいいルールだと思います。お
金を払って勉強する留学生制度もあります
が、そういうのではなくてホームステイで
す。うちの娘の場合はメキシコに行きまし
た。どのお宅に行くかというのは留学生それ
ぞれですが、3 か月たつとシャッフルと言っ
てホームステイ先の親御さんが一同に会し
て子どもの取り合いをするらしいんですね。
そこで新しいホームステイ先が決まるんで
す。たまたまうちの娘の場合はステイ先の親
が凄く気に入ってくれて「あなた一年中いな
さい。一年で終わって大学に行かせてあげる
のでもう少しいなさい。」という関係になり
ました。そんなお願いがきましたが私が必死
に抵抗して帰って来ることになりました。う
ちにきた交換留学生は、横浜に行ったりうち
に来たりしていましたが、留学が終わってか
らもうちに来たりという関係を築いていま
す。いすみにお住いの方の息子さんがやはり
メキシコに行ってらっしゃって、それがご縁
でメキシコの方と結婚しています。 
留学生がうちにいる時にそこへ一回連れて
行ってその奥様のメキシコの料理とかを食 
 

3.2022－23年度地区委員推薦について 
11月 30日迄に確認 

4.社会奉仕活動事業「クリスマスケーキ・もち
米の贈呈」について 
・日程等→12月 24日（金）獅子吼園 
             一宮学園 

5.情報研究会について 
・11 月 16 日（火）サンライズ九十九里又は

ZOOM 14時点鐘 
6.その他 
・R財団寄付クラブ認証ポイントについて 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

会員卓話 :「ロータリー財団」について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会員卓話 :「青少年交換留学」 
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出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

11/02 27 13 7   7 2 74.07 

10/19 27 18 3 6 2 77.77 

ニコニコ 
山岸 満佳 会員･･･誕生祝いありがとうござ
います。今年で 54歳になります。まだまだ
元気に頑張りますのでよろしくお願いいた
します。  

片岡  太 会員･･･コロナの感染者がとても
少なくなりニコニコです。これからも感染
予防に努めていきます。 

吉成 庸子 会員（千葉 RC）･･･皆様にお会い出
来て嬉しいです。これからも末永くよろし
くお願いします。 

小林 宏子 会員より、 急須をいただきまし
た。 

ビジター 吉成 庸子 会員（千葉ＲＣ）  
 

11月・12月 行事予 定 

11/16(火) →情報研究会に振替 ZOOM 14時点鐘 

11/23(火) 休会（祝日「勤労感謝の日」） 

11/30(火) 夜間移動例会「zig-zag」18時点鐘 

12/07(火) 

理事会 11 時 30 分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 4名 

（川島会員・横堀会員・片岡会員・居村会員） 
米山奨学金授与 
ロータリーの友勉強会 

12/14(火) 年次総会 

12/21(火) 家族親睦忘年例会 

12/28(火) 休会（定款適用） 

      
 

べてもらってホームシックにかからないよう
にしたり、岡さんにしても今井さんにしても
いろんな所に連れて行ってもらいました。う
ちの娘は 17歳で高校 3年生で行きましたから
終わると 6 月ですよね。そうすると 1 年棒に
振るうことになります。2 年生で行かせちゃ
えば日本の学校はダブらないです。それでう
まくいくと思います。うちの娘の場合は家が
大好きであまり行くようなタイプじゃなかっ
たんですけど、帰ってきたら「私の友達は世
界中にいるんだ」みたいに変わっていました。
18歳位のころですから親もいろいろまだよく
知らない訳です。ロータリーに入ったばかり
で今の若い人達と同じですよ。今の僕のとこ
ろに来たっておじいちゃんの所に来ちゃうん
ですから面白くなくて帰っちゃいますよ。だ
から若い人が受けてあげるといいと思いま
す。18歳までＯＫですからそんなお子さんが
いたら行かせたらいいんじゃないかと思いま
す。若い人は是非名乗りを上げていただけれ
ばと思います。協力しますから。 
 

地区大会 10月 31 日（日） 

オンライン YouTube 配信 


